

EL MERCURIO

Santiago de Chile, Miércoles 17 de Noviembre de 1982

DIRECTOR: Agustín Edwards Eastman.
Domicilio: Compañía 1214.
REPRESENTANTE LEGAL: Carlos Fell Castilla.
Domicilio: Compañía 1214.
PROPIETARIO: Empresa "El Mercurio S. A. P."

HACE...

medio siglo

"El Mercurio",
17 de noviembre de 1932

EL Ministro del Interior nos ha manifestado en la tarde de ayer que el Gobierno tiene conocimiento exacto de ciertas actividades encaminadas a subvertir el orden establecido y aun cuando sabe que estas actividades no tienen un fundamento serio, las perseguirá con energía, por el respeto que los ciudadanos deben guardar a la Constitución y las leyes.

AL mediodía de ayer se reunieron en el Ministerio de Relaciones Exteriores, llamadas por el Canciller señor Matte Gormaz, las personas que forman la comisión que estudiará las bases de un convenio definitivo con Perú.

EL Consejo Universitario ha comunicado al Ministerio de Educación que se ha suprimido el examen de admisión a la universidad, ya que ha sido restablecido el bachillerato.

EL Ministro del Interior, don Javier Angel Figueroa, se refirió en el Consejo de Gabinete al acto que se celebró en el Salón de Conferencias de la Universidad de Chile, como inauguración de la "Semana Soviética" que organiza el grupo Avance para celebrar el aniversario de la revolución rusa. Posteriormente el Ministro nos señaló que el acto se había realizado sin conocimiento del Gobierno y que a él personalmente le sorprendió, agregando que deploraba que hechos de esta naturaleza ocurriesen en la casa universitaria.

LA Cámara de Diputados italiana se reunió ayer en Roma para conmemorar los diez años que Mussolini lleva en el poder. Por esta

misma razón, las tribunas y galerías se vieron repletas de público, incluso numerosos fascistas con sus camisas negras. Al presentarse el Duce, toda la sala se puso de pie entonando la "giovinezza" y el mismo Mussolini se unió al coro, aumentando el entusiasmo de todos. Luego se dirigió a la tribuna, desde donde hizo un discurso, en el cual expresó: "La doctrina de las instituciones y las obras fascistas están a la orden del día en el mundo entero, hoy vacilante, oscuro y atormentado. La salvación no puede venir más que de Roma, y de Roma vendrá".

HOY jueves de Moda del Savoy, se efectuará de 7 a 9 P.M. el clásico aperitif-dansant con atracciones y novedades variadas y obsequio de frasquitos de esencia "Worth" a las damas asistentes.

Los racionados de la bencina que se proveen en la bomba ubicada en calle Exposición 802, se les comunica que deberán abastecerse en la bomba que se encuentra en calle Diez de Julio 1517, debido a dificultades existentes en la primera de las mencionadas.

EL gobierno ha iniciado gestiones para que Italia conceda licencias de internación para el salitre no inferiores a 50 mil toneladas anuales. Las exportaciones a los EE.UU. han alcanzado un resultado halagador.

EN Berlín la "Vossische Zeitung", que siempre está bien informada, da la noticia de que se espera que el Canciller Von Papel entregue a Von Hindenburg la renuncia a su puesto en la audiencia que se llevará a efecto entre el Canciller y el Mandatario.

"El Mercurio"
17 de noviembre de 1972



Miguel Salazar

10 años

JAVIER Leturia, del Movimiento Gremial, ganó holgadamente anoche la presidencia de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Chile (FEUC). Leturia obtuvo 3.094 votos (47,88%); la Democracia Cristiana, 1.710 (26,46%) y la Unidad Popular, 1.657 (25,64%). Es el quinto triunfo consecutivo de los gremialistas en FEUC. El 71 obtuvieron 2.636 votos, un 46% de los sufragios. La mesa directiva quedó integrada además por Alberto Hardessen, vicepresidente; Guillermo Correa, Secretario general; Cristián Brünner, tesorero; y Atilio Caorsi, Arturo Fontaine, María Eliana Yori, Arturo Hevia, Cecilia García Huidobro y Guillermo de la Barra, vocales.

EL "príncipe de las tinieblas" es el responsable de todos nuestros males, afirmó ayer espectacularmente el Papa Paulo VI desdiciendo cualquiera otra explicación racionalista y rehabilitando energicamente uno de los capítulos más misteriosos de la teología tradicional, la existencia del demonio.

MUCHAS panaderías de la capital establecieron esta semana, por iniciativa propia, el racionamiento del pan, a razón de un kilo como máximo por familia, en vista del desabastecimiento de ese producto de primera necesidad. Los panaderos dicen que no hay harina; y los molineros, que no hay trigo.

EN carta pública al Ministro del Interior, general Carlos Prats, el alcalde de Providencia, Alfredo Alcaíno, se refiere "al número creciente de automóviles, todos ellos marca Fiat, que pululan por la ciudad

y en particular por nuestra comuna, sin su correspondiente placa patente. Estos vehículos, aparte de cometer frecuentes infracciones de tránsito, infringen permanentemente el artículo 42 de la Ordenanza General de Tránsito que prohíbe la circulación de vehículos motorizados sin llevar su respectiva placa patente municipal al día". Alcaíno solicita poner fin a este atropello que se refiere a los escoltas del Presidente Allende, el Grupo de Amigos Personales (GAP), encargado de custodiarlo y transportarlo.

LA Juventud Nacional reconoció el triunfo del demócrata cristiano Miguel Salazar en las elecciones para elegir un nuevo presidente de la Federación de Estudiantes Secundarios de Santiago (FESES). Oficialmente la DC obtuvo 22.956 preferencias (39,66%); la UP 19.109 (33,01); la JN y DR, 11.213 (19,37); FER, 2.933 (5,07) y Espartaco, 155 (0,27). Los nacionales remarcan que la DC bajó ostensiblemente su porcentaje electoral y que ellos lo triplicaron.

LA Unidad Popular se niega a la elección de la FECH (Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile) y la Juventud Nacional (JNU) rechaza la Unidad para ganar", dice una declaración de la Democracia Cristiana Universitaria (DCU). Esta denuncia que la JNU se negó reiteradamente a la aceptación de una lista común, a pesar de que se le ofrecía la vicepresidencia, un vocal y otro si subía su porcentaje electoral en un 3%, cosa, a su juicio, fácil. Así, de seis cargos, la JNU controlaría tres a pesar de que la DCU tiene una fuerza electoral superior en 4 mil votos a la de los nacionales.